



Le ministre camerounais de l'Habitat et du Développement urbain et l'ambassadeur de France au Cameroun se sont rencontrés à Yaoundé, pour des échanges dans le cadre du secteur urbain. Cette rencontre a permis aux deux personnalités de passer en revue la mise en œuvre de 5 projets relevant du secteur urbain, qui bénéficient du financement de l'Agence Française de Développement. Il s'agit notamment de l'Initiative Mobilise Your City, du Projet d'Assainissement de Yaoundé qui est à sa phase 2, du Programme de Drainage Pluvial de Douala, et du Programme C2D Urbain « Capitales Régionales ». Tout en assurant le Ministre de sa disponibilité et de celle de ses collaborateurs à l'accompagner dans la bonne exécution de ces projets, le diplomate français, a salué l'exécution globalement satisfaisante du Programme C2D Urbain Capitales Régionales, non sans relever le souhait ardent des populations bénéficiaires des infrastructures de voir le rythme des travaux s'accélérer. Il s'est par ailleurs appesanti sur le piteux état dans certaines villes, en évoquant entre autres, le cas de Yaoundé, Douala et Maroua ; sans oublier l'Initiative Mobilise Your City, dont il a salué la position de notre pays.